

Universidad de Cundinamarca, líder nacional en certificaciones ISO

La Universidad de Cundinamarca se posiciona como la primera institución de educación superior del país —entre públicas y privadas— en obtener y mantener múltiples certificaciones bajo estándares internacionales ISO, en los sistemas de gestión de calidad, ambiental, seguridad y salud en el trabajo, y antisoborno. Este logro consolida su compromiso con la excelencia, la transparencia y la sostenibilidad institucional.

Según Henry Orlando Aragón, coordinador de calidad, la universidad ha fortalecido su modelo de gestión institucional a partir del mejoramiento continuo de los procesos y la satisfacción de las partes interesadas. "El sistema de gestión de calidad genera un impacto positivo en toda la comunidad universitaria, orientando nuestros esfuerzos hacia una educación de alta calidad más allá de lo tradicional", aseguró.

Por su parte, Ximena Guarnizo, oficial de cumplimiento del sistema de gestión antisoborno, destacó que esta certificación garantiza la integridad y transparencia institucional, fortaleciendo los mecanismos de control y prevención. "El sistema de gestión antisoborno, alineado con el Modelo Educativo Digital Transmoderno y el Código Autonómico, busca prevenir, prohibir y sancionar cualquier práctica indebida. Su implementación ha consolidado una cultura organizacional basada en la ética, con canales de denuncia seguros y procedimientos que fortalecen la reputación institucional", explicó.

En materia de seguridad digital, María del Pilar Delgado Rodríguez, coordinadora del sistema de gestión de seguridad de la información, indicó que la Universidad avanza hacia la certificación ISO 27001:2022. "Nos hemos enfocado en tres frentes: seguridad de la información, ciberseguridad y protección de datos personales. Con tres auditorías internas en curso, proyectamos alcanzar esta certificación en 2026, manteniendo el liderazgo nacional en gestión bajo normas ISO", afirmó.

De igual forma, Olga Lucía Perilla, coordinadora de la Oficina de Seguridad y Salud en el Trabajo, resaltó el compromiso de la alta dirección con la protección del bienestar de la comunidad universitaria. "Nuestro sistema se centra en cinco pilares: infraestructura, promoción, prevención, hábitos de vida saludable y actividad física, generando espacios seguros y saludables para todos", señaló.

Finalmente, Rosa María Arias Roldán, coordinadora del Sistema de Gestión Ambiental, destacó que la certificación ISO 14001:2015 ha permitido consolidar a la Universidad de Cundinamarca como referente nacional en sostenibilidad educativa. "Hemos implementado estrategias de mitigación y adaptación al cambio climático, buenas prácticas bajo principios de economía circular, movilidad sostenible y energías alternativas, logrando una reducción verificable de emisiones de CO2 y aportes concretos a los Objetivos de Desarrollo Sostenible", puntualizó.

Con este conjunto de certificaciones internacionales, la Universidad de Cundinamarca reafirma su compromiso con la excelencia académica, la transparencia, la sostenibilidad y la mejora continua, consolidándose como una institución modelo en gestión integral y educación de calidad en Colombia.



ACERCA DE LA UNIVERSIDAD DE CUNDINAMARCA

La Universidad de Cundinamarca es una institución pública de educación superior comprometida con la formación integral de profesionales y el desarrollo sostenible de la región y del país. Cuenta con su sede principal en Fusagasugá y seccionales en Girardot y Ubaté. Además, tiene extensiones en Chía, Facatativá, Soacha y Zipaquirá. Su amplia oferta académica incluye programas de pregrado y posgrado en diversas áreas del conocimiento. Su misión se centra en contribuir al progreso científico, tecnológico, social y cultural del territorio mediante procesos de docencia, investigación y extensión, que responden a las necesidades de las comunidades y promueven la equidad, la inclusión y la excelencia académica.